

Feuille paroissiale 6 avril 2025

Quatrième dimanche de Carême Année C

En ce 5ème dimanche de Carême : Face à la faim, unissons nos pouvoirs

Récoltons les fruits de l'Espérance

« Laissons creuser en nous la faim de l'amour fraternel, et la charité authentique pourra assouvir cette faim. Des frères et sœurs crient famine parce qu'ils sont



empêchés de vivre debout, manquant du minimum pour vivre. Nous voilà invités, en ce 5e dimanche de Carême, à écouter ces cris et chercher comment y répondre, selon nos moyens » Laurent Percerou, évêque de Nantes et accompagnateur du CCFD-Terre Solidaire

Notre don nous relie à l'action de nos partenaires, ces femmes, ces hommes, ces enfants qui luttent chaque jour pour mieux vivre dans la dignité et satisfaire leurs besoins essentiels : se nourrir, se loger, être éduqué, trouver un travail. Ils savent davantage que nous ce dont ils ont besoin. Le CCFD-Terre Solidaire a fait du partenariat son ADN depuis plus de 60 ans. Il accompagne et soutient près de 600 projets dans 71 pays du monde, établissant une relation de confiance et de réciprocité avec ses partenaires. Cette confiance entretenue sur la durée pendant de longues années nous assure de la bonne utilité de notre don.

Ayant rencontré de nombreux partenaires dans les pays du Sud et de l'Est ou lors de leurs venues en France, je peux témoigner de leur expertise, de leur volonté, de leur énergie à utiliser nos dons dans la transparence et la recherche d'efficacité au-delà des difficultés de toutes sortes qu'ils affrontent dans leur pays, attestant qu'un avenir est possible au cœur de ce monde traversé par tant de conflits, d'injustices, d'insécurité alimentaire.

Claude Besson, membre du conseil d'administration national du CCFD-Terre Solidaire

Maison Paroissiale : 6 Quartier du Four à Ban Jallais 49510 Beaupréau-en-Mauges

 $\ \ \, \square \,\, 02/41/64/10/46, @: \underline{lesperanceaucoeurdesmauges@orange.fr}$

□https://lesperanceaucoeurdesmauges.diocese49.org

Pour les sépultures - 07 83 14 24 14



VIE PAROISSIALE

BAPTÊMES

Dimanche 6 avril à Jallais à 11H30

Lino VERON et Lou JOUET

Samedi 19 avril au May pendant la Veillée Pascale

• Amélie GUYARD, Chloé GUYARD, Lama DUJARDIN

Dimanche 20 avril « jour de Pâques » pendant la messe :

Baptêmes des enfants en âge scolaire :

 Aloïs ARRIAL, Léonie BERRAS, Lola MUNUERA, Martin MUNUERA, Elyne RAULT, Léon RETAILLEAU

SEPULTURE: Nous recommandons à vos prières

• Jacqueline COURANT mardi 1er avril La Poitevinière

•

VIVRE LE CAREME.

Un chemin de croix est proposé chaque semaine.

Vendredi 11 avril 17h30 Jallais Vendredi Saint 18 avril 15h00 le May sur Evre

Vendredi 18 avril : à la Chapelle de la Maison de Retraite du Pin en Mauges

Les samedis de Carême 14h la Poitevinière

Quête impérée CCFD Le samedi 5 et dimanche 6 avril 2024

Le CCFD – TERRE SOLIDAIRE, s'engage et agit sur les causes de la faim, notamment par la promotion de la paix et du vivre ensemble.. Un grand merci pour votre participation. Des enveloppes sont à dispositions dans les églises

<u>Le service « Laudato Si » et le relais du Pin en Mauges vous invitent à une Créa'Rando, samedi 12 avril:</u>

Une ballade (6km), pour découvrir le bourg et la campagne du Pin.

- → Rendez-vous à 15H à l'église (découverte des vitraux)
- → Départ en ballade.
- → Rencontre en chemin avec Emmanuel Veron (Arboriculteur)
- → Arrivée vers 17h15 à l' EHPAD du Pin. Goûter et rencontre avec le service de l'aumônerie de l' EHPAD.
- → Messe des Rameaux à 18h30 à l'église du Pin.

PELERINAGE DES JEUNES A LOURDES

Pèlerinage des jeunes 15-17 ans à Lourdes cet été du 5 au 11 juillet. 400 jeunes du diocèse se retrouvent chaque année à Lourdes. Campement en terrain de camping, découverte de Lourdes, grandes célébrations festives, prière à la grotte, randonnée en montagne, etc. Ouvert à tous les jeunes, qu'ils fassent leur Confirmation ou non. Pour vous inscrire ou avoir plus d'information, demandez le bulletin d'inscription à Claire cfillaudeau@diocese49.org

HORAIRE DES MESSES		
Samedi 5 avril	18h30	Bégrolles
Dimanche 6 avril	10h30	Jallais
Samedi 12 avril « Les Rameaux »	18h30	Le Pin en M
Dimanche 13 avril « Les Rameaux »	10h30	Le May s/E
Jeudi 17 avril « Jeudi saint »	20h	Le May
Vendredi 18 avril « Vendredi saint »	20h	Le May
Samedi 19 avril « Veillée Pascale »	21h	Le May
Dimanche 20 avril « Jour de Pâques »	10h30	Jallais

MESSES SOUVENIR ET ANNIVERSAIRE

Samedi 5 avril à Bégrolles ;

Paul ROUSSEAU (souvenir), Pierre CASSIN (34ème anniv.) André CASSIN (3ème anniversaire)

Dimanche 6 avril à Jallais :

Marie-Madeleine BOISIAUD née ALLAIN (1° anniversaire) et Marcel BOISIAUD V&D de la famille René MALINGE (5° anniversaire)

Samedi 12 avril : Le Pin en Mauges

Frère Joseph DOUET (17ème anniversaire) Annick HUCHON (anniversaire) viv et défunts famille

Dimanche 13 avril Le May s/Evre

Marie-Françoise BUREAU (souvenir)-

Denise DABIN (souvenir) **André JEANNEAU**(7èm anniversaire)

Bernard HUMEAU (anniversaire) et Marie-Thérèse, Viv. & Déf. famille

Sœur Marie-Thérèse TRICOIRE (20 ème anniversaire)

François GAUDIN – (13ème anniversaire) David LUMINEAU (3ème anniversaire) Georges LUMINEAU (6ème anniversaire), Viv. & Déf. famille LUMINEAU/CHENE, Georges RAIMBAULT (10ème anniversaire) Paulette et Jean-Paul, Viv. & Déf. famille

Thérèse BAUMARD (7ème anniversaire), Jean et Jean-Luc, Viv. & Déf. famille Marie-Renée GELINEAU (4ème anniversaire) et Michel

FÊTE DES RAMEAUX

Relais de la Jubaudière : Célébration communautaire le jour des Rameaux le dimanche 13 avril à 12h au cimetière de la Jubaudière

Fête des RAMEAUX : Dimanche 13 Avril

Si vous avez des Rameaux, vous pouvez en déposer à l'église du May

Le VENDREDI 11 Avril entre 9 h 30 et 10 h 30 MERCI

Samedi 5 avril 18h30 : Bégrolles :

Relais de Bégrolles : Yvonne et Georges THARREAU et la famille - Louis BOUMARD et sa famille

Dimanche 6 avril 10h30 : Jallais

Relais de Jallais: Michel MARY et sa famille – Mme BAZANTE Denise – Emile et Marie-Louise CHUPIN et leur famille – Pour les défunts de la classe 64 – Monique et Raymond THARREAU et leur famille – Rémy PIONNEAU, ses parents et famille – pour la classe 64 - Messe d'action de grâces – Marie -Yvonne DAUDIN –Viv et Défunt fam.

Lundi 7 avril : 15 h ; Chapelet église de Jallais pour la Vie

Mardi 8 avril : 9 h : église de La Poitevinière Mardi 8 avril : 15h30 : Maison de retraite Le May

Mercredi 9 avril : 9h : église du Le May : Action de grâces

Mercredi 9 avril à 15h : maison de retraite du Pin en Mauges : pas de prêtre

<u>Jeudi 10 avril : : église de Jallais</u> (*Prière des Laudes à 8h45*) <u>Vendredi 11 avril :15h30 : Maison de retraite de Jallais :</u>

Samedi 12 avril 18h30 « Les Rameaux »: Le Pin en Mauges :

Relais du Pin en M: Madeleine MARAIS viv et déf des familles, Maryvonne PLESSIS et son fils ERIC viv et déf. familles, Défunts de deux familles, Famille RETHORE, Henri, Michel Odette.

Dimanche 13 avril 10h30 : «Les Rameaux » au May s/E

Relais du May s/E: Emile GAUTIER, Viv. & Déf.famille – Paul GOURDON – Claire et Joseph BARRE, famille HUMEAU/BARRE – Anne-Marie et Jean MAILLET – Georges & Anne-Marie CHUPIN, Marcel et Marie-Joseph CHUPIN – Christian COURTIN – famille CHUPIN/TIJOU – Thérèse LIBEAU – Louis6Marie BORDET, René, Alice et Claude MANCEAU – Pour la Paix – famille TRICOIRE/CHEVALLIER – famille DENIAU/DURAND – Hélène et Jean BENAITEAU et Maurice BOUYER – Suzanne et Joseph GLAUD - Pascal et Olivier BOISSEAU et famille – Viv. & Déf. famille MERIAU

Relais de Jallais: Gérard BOMPAS, Familles BIROT – BABIN viv et déf de la famille, Auguste et Madeleine DAVID et leurs familles, Jean Marie CHAUVIERE viv et déf des familles CHAUVIERE – DELAUNAY, Jeanne et Alphonse PAPIN, Georges et Maryvonne HUMEAU, Anne Marie et Francis DURAND, Eric JARRY, Jean Robert COLINEAU et sa famille, Marie Josèphe et Jean PINEAU et leurs familles, Marie Josèphe et Alphonse PIPAUD viv et déf familles, fam. OUDIN viv et déf familles, Louis MORINIERE, Marie-Noëlle, Martine et déf. familles, Viv et déf des fam. GUITTON – MASSON, Pour tous les vivants et défunts des familles ROCHARD – RAIMBAULT, Marie Anne, Victor TERRIER et leurs enfants: Jean Pierre et Michel, Yvette GUITTON, Viv et déf de deux familles.

Relais de la Jubaudière : Bernard BAZANTAY viv et déf des familles BAZANTAY – GELINEAU

Relais de la Poitevinière : Viv et déf des familles BABONNEAU – GOURDON

L'espérance de KAYSSAN

Chaque semaine, nous avons demandé à des personnes de nous partager leur espérance : quelles sont leur raison d'espérer ? Quels signes d'espérance voient-ils ?



Je m'appelle Kayssan j'ai 11 ans et j'habite la Jubaudière.

Je suis en classe de 6 ème au collège du May sur Evre. J'ai commencé la catéchèse qu'à 8 ans et je ne connaissais pas du tout la vie de Jésus, je poursuis ma catéchèse au collège, qui est pour moi très important.

J'ai demandé le Baptême en 2023 et j'ai été baptisé le jour de la Veillée Pascale du 30 Avril 2024, et j'ai également fait ma communion la même année puis j'ai demandé à être enfant de Cœur.

Pour moi la demande de Baptême était un signe d'espérance qui me permet de faire parti de la vie de Jésus, et enfin, surtout d'appartenir à cette famille de chrétiens. Pour moi être chrétien me donne l'espérance de pouvoir pardonner aux personnes qui m'on fait du mal et de grandir sans obstacle.

Pour moi l'espérance c'est d'être plus libre et de mieux vivre simplement chaque jour. le fait de croire en Dieu c'est une espérance extraordinaire pour vivre de bons moments en famille et de pouvoir vivre en paix. Pouvoir parler librement de ma foi sans aucun jugement vis-à-vis de mes amis et mes proches me rend très heureux. Chaque foi que je participe à l'eucharistie. donne cela me l'impression de vraiment faire parti de Jésus cela me procure beaucoup de ioie.

J'ai voulu être servant de messe car cela me permet d'approfondir ma foi envers Dieu et de pouvoir poursuivre mon chemin de Chrétien, de mieux le connaitre et surtout de le remercier pour ce qu'il à pu m'offrir comme joie, m'aider dans ma vie. Je me prépare également ma profession de foi qui va me préparer à confirmer mon attachement à jésus et cela me procure beaucoup de joie et d'espérance pour mon avenir de tous les jours.

Enfin ma plus grande espérance c'est de pouvoir emmener avec moi des amis vers l'église pour leur montrer la joie le bonheur et surtout le réconfort que l'on peu obtenir grâce a cette foi que j'ai découvert vers l'âge de mes 8 ans quand j'ai commencé le catéchisme à l'école. L'espérance m'aide à grandir chaque jour grâce ma foi.



Ce que nous dit le pape François

En janvier, le pape François à rencontré le groupe qui organise partout en France (et dans notre diocèse) des Congrès sur la Mission. Voici ce qu'il leur a partagé...

« La joie, chers amis, est inséparable de l'espérance et est inséparable de la mission; une joie qui ne se réduit pas à l'enthousiasme du moment, mais qui jaillit de la rencontre avec le Christ et qui nous tourne vers nos frères et sœurs.

Être pèlerins, c'est marcher ensemble en Eglise, mais c'est aussi avoir le courage de sortir, d'aller à la rencontre des autres. Et porter l'espérance, c'est offrir au monde une parole vivante, une parole enracinée dans l'Evangile, qui console et qui ouvre des chemins nouveaux.

Je vous encourage à ne jamais craindre de «sortir», car la mission est une passion pour Jésus mais, en même temps, une passion pour son peuple. Cela signifie aller là où les hommes et les femmes vivent leurs joies et leurs peines. C'est ainsi que vous portez l'espérance, tant dans vos communautés que dans les lieux où l'Église semble parfois fatiguée ou en retrait.

Nous savons que l'espérance est souvent mise à l'épreuve. Notre monde est marqué par la guerre et tant d'injustices, il est rongé par l'individualisme. Tout cela engendre bien souvent le doute, la peur de l'avenir et souvent le désespoir. Mais nous, chrétiens, portons une certitude: le Christ est notre espérance. Il est la porte de l'espérance, toujours. Il est la bonne nouvelle pour ce monde!



Et cette espérance — c'est curieux — ne nous appartient pas. Elle est un don à partager, une lumière à transmettre. Et si l'espérance ne se partage pas, elle tombe.

N'ayez pas peur de répondre à cet appel! Être missionnaire, c'est se laisser bousculer par l'Esprit Saint. S'il vous plait: lisez les premiers chapitres des Actes des Apôtres et voyez ce que fait l'Esprit Saint. C'est l'Esprit qui guide l'Eglise, il secoue les cœurs. Et l'espérance naît là. Parfois, se laisser secouer par l'Esprit Saint peut signifier sortir de nos cadres habituels, et même accepter de mettre un peu de bazar. L'Esprit Saint est maître.

L'Espérance dans la bible

Les Évangiles racontent l'histoire d'un père dont la fille est très malade et il s'adresse avec foi à Jésus pour qu'il la sauve (cf. Mc 5,21-24.35-43). Il n'y a pas de personnage plus émouvant que celui d'un père ou d'une mère qui a un enfant malade. Aussitôt, Jésus se met en route avec cet homme qui s'appelait Jaïre.

À un certain moment, quelqu'un de la maison de Jaïre arrive et lui dit que l'enfant est morte et que ce n'est plus la peine de déranger le Maître. Mais Jésus dit à Jaïre : « Ne crains pas, crois seulement ». « N'aie pas peur, continue seulement de garder cette flamme allumée! ». Lorsqu'ils seront arrivés à la maison, Jésus réveillera l'enfant de la mort et la rendra vivante à ses proches.

Nous sommes tous petits et sans défense devant le mystère de la mort. Jésus nous prendra par la main, comme il a pris par la main la fille de Jaïre, et il redira encore une fois : « Talitha koum », « Jeune fille, lèvetoi! » (Mc 5,41). Il nous le dira, à chacun de nous : « Relève-toi, ressuscite! ».

C'est notre espérance devant la mort. Pour celui qui croit, c'est une porte qui s'ouvre tout grand, complètement ; pour celui qui doute, c'est un rayon de lumière qui filtre d'un seuil qui ne s'est pas fermé du tout. Mais pour nous tous, ce sera une grâce, lorsque cette lumière, de la rencontre avec Jésus, nous illuminera.



Pour réfléchir tout seul ou à plusieurs

- 1. Qu'est-ce qui me touche, me parle, dans ce que dit le pape, la bible, le témoin ?
- 2. Comment peut-on partager notre espérance ? Et notre espérance chrétienne ?
- 3. Jaïre a hésité : Jésus peut-il vraiment faire quelque chose pour sa fille malade ? Jésus l'invite à la confiance : « Ne crains pas, crois seulement ». Qu'est-ce qui m'aide à croire, à avoir confiance en Dieu ?

Une action concrète cette semaine

Nous approchons de la Semaine Sainte où nous allons célébrer la mort et la résurrection de Jésus. Je dispose une croix dans mon lieu de vie. Je prends le temps de prier devant la croix de Jésus, par exemple en relisant tout le récit de sa mort et de sa résurrection.